

## La patrouille de France au Puy du Fou pour fêter les 40 ans du parc

Pour fêter les 40 ans du parc le 16 juin, le Puy du Fou invite la Patrouille de France. La célèbre esca-drille (*photo*) se produira dans le ciel vendéen lors de la journée anniversaire. Sur place, plus de 14 000 invités et visiteurs sont attendus. L'orchestre symphonique de Prague, avec ses... 40 musiciens, jouera aussi devant la tribune de la Cinés-cénie, avec 80 choristes du chœur de Fribourg. Le musicien galicien Carlos Núñez viendra avec un bagad de cinquante musiciens. La cérémonie sera suivie d'une représentation

exceptionnelle de la Cinés-cénie. Les bénéfices de la soirée seront reversés à la Ligue contre le cancer et à l'association Akamasoa, qui aide les enfants défavorisés de Madagascar.



Archives Eddy Lemaistre

Ouest France – Jeudi 27 avril 2017

